

20面体球のツリー日本チームは匠のは ムは匠の技で

米国チームは森の自然を楽しめる

## TVチャンピオン2 「ツリーハウス王選手権」 日米対決の王者はどっち!

人気番組TVチャンピオン2の「第2回ツ リーハウス王選手権」日米対決が、6月6日か ら12日まで古原地先の教育の森内 2 カ所を舞台 に、し烈な戦いが繰り広げられました。

各チーム 5 名のツリーハウスクリエーターが 独創的なアイデアと卓越した技術を駆使しなが ら、日本チームは木の上に浮かぶ空間をイメー ジし、米国チームは自由な発想をコンセプトに 製作されました。

審査会は13日に行われ、町長をはじめ町民等 31 名の審査員が、町のシンボルに相応しいと 思った方に投票して決められました。対決結果 や作業風景は8月7日 \* 、テレビ東京(12 ch) で放送予定です。放映をお楽しみに!!

## 3 団体がふれあいプラザの 除草ボランティア

6月1日、女性の会、ザ・ローズ(大正琴)及びプ アレイモキハナ(フラダンス)の3団体で神崎ふれあ いプラザ敷地内の除草作業が行われました。

当日は41名が参加し、植栽の間から伸びている雑草 を一人ひとり手や鎌で取りのぞき、集められた草はト ラック1台分にもなりました。参加者のご協力により きれいな植栽に戻り、本来の美観が取り戻せました。 蒸し暑いなかおつかれさまでした。



8つかれさまで.0れたみなさん、



ど

の 出

演

者 ŧ

素

ら し

を





## 素晴らしい演奏で観客を魅了! 第7回チャリティー芸能発表会

日頃の練習の成果発表と出演者や来場者から募金をい ただき、福祉団体等に寄附をすることを目的とした第7 回チャリティー芸能発表会が6月8日、神崎ふれあいプ ラザで開催されました。

当日は歌謡、民謡、詩吟、舞踊など個人、団体を合わ せて合計40組が出場し、どの出演者も熱の入った発表で 来場者を魅了してくれました。また、素敵な賞品が当た るお楽しみ抽選会も行われました。

なお、今回の発表会で集まった募金174,785円は、町の 社会福祉協議会等へ寄付されました。